

## **Vorstandssitzung 17.07.2012**

### Anwesend:

Dagmar Eiselt

Birgit Polleichtner

Regina Eckert

Franziska Strube

Carolin Köhler

Katja Lutter

Kathrin Hohmeyer

Nele Eckert

### Abwesend:

Sabine Hoffmann

Nadja Modrow

Beginn der Sitzung: 20:30

### TOP 1

Meine´s Saal wurde für die Jubiläumsfeier am 07.09.2013 fest gebucht. Dagmar fragt bei DJ Körbi nach einem Festpreis nach. Katja berichtet, dass DJ Anjo von 18 bis 2 Uhr 450€ und jede weitere Stunde 40€ kostet. Statteiner Cocktailbar soll nachgefragt werden ob eventuell drei verschiedene Longdrinks (Aperol Spritz o.ä.) angeboten werden können. Nadja soll bei Ulf nachfragen.

Nele berichtet, dass bisher noch keinerlei Resonanz auf den Fotoaufruf gefolgt ist. Generell sollten mehr bei Facebook gepostet werden, daher wird Nele alle Vorstandsmitglieder als Administratoren auf der Facebook-Seite hinzufügen.

Zum Fest sollen auch Externe eingeladen werden, wie die Vorstände befreundeter und ortsansässiger Vereine. Nele kümmert sich um eine Liste aller Almstedter Vereine.

Während des Festes sollen unterschiedliche Aufführungen stattfinden. Dagmar hat bereits den Kontakt zur Randgruppe hergestellt. Außerdem soll eine Diashow mit Fotos aus der Vereinsgeschichte und evtl. Youtubevideos (How to ride an Icelandic Horse) vorgeführt werden. Ein Beamer ist bei Regina vorhanden.

Statt einer Tombola sollen für die Gäste kleine Give-Aways vorbereitet werden. Dagmar kümmert sich darum.

## TOP 2

Dagmar zeigt einen Vorschlag für neue Aufkleber. Es wurde beschlossen, dass die Schrift um das Logo herum einheitlich gestaltet werden soll und der Aufkleber transparent sein soll.

## TOP 3

Dagmar berichtet über das Kassengeschehen. Die Kassenprüfung bei Petra Schmette wurde fertig gestellt und die beiden Kassenprüfer Michael Cramer und Florian Schwindt (Stellvertreter) haben das Stamm-, Rücklagenkonto sowie das Sonderkonto für das Jugend IsiMaster geprüft. Das Sonderkonto für das Jugend IsiMaster konnte abgeschlossen werden allerdings fehlen immer noch 200€ von Anoush Bargh. Ein Mahnverfahren wurde bereits eingeleitet. Dagmar verliest den Kassenprüfungsbericht. Petra Schmette soll auf der nächsten JHV für ihre Arbeit vom 1.1.-1.6.2012 entlastet werden.

Dagmar und Katja berichten, dass das neue Kassensystem eingerichtet wurde und alle Daten von Katja, Jost und Stephan eingepflegt wurden. Von einigen Mitgliedern müssen noch Einzugsermächtigungen eingeholt werden.

## TOP 4

Dagmar stellt die Vereinsrechtspflicht von der ARAG vor. Diese wurde einstimmig abgelehnt.

Das Dokument über Zuschüsse der FN sowie das Protokoll vom Pferdesportverband wurde bei Dagmar abgelegt.

Am 14.04.2012 fand die Jugendvollversammlung in Verden statt. An der nächsten Jugendvollversammlung sollen Jugendvertreter aus unserem Verein teilnehmen.

## TOP 5

Anlässlich des Jubiläums sollen 2013 auf dem Vereinsturnier Jubiläumsplaketten sowie Sachpreise mit Jubiläumsdruck hergestellt werden. Regina fragt nach einem Angebot für 30 Abschwitzdecken in Rot, Grün oder Blau, die anschließend beflockt werden sollen. Dagmar kümmert sich um die Plaketten.

Dieses Jahr sollen auf dem Vereinsturnier die restlichen Pokale, die noch vom Jugend IsiMaster übrig sind als Preise auf dem Vereinsturnier verwendet werden.

## TOP 6

Dagmar erkundigt sich nach dem Ausbildungsprogramm. Regina und Birgit klären über die Prüfung zum Rittbegleiter bzw. Rittführer auf (nachzulesen auf der ipzv-Homepage). Regina bietet vom 29.10.-04.11.2012 einen API-Kurs an bei dem auch die Rittbegleiterprüfung möglich sein soll. Für diesen Kurs wurde ein Zuschuss

einstimmig beschlossen. Für den Basispasskurs mit A.Lohrke Ende Oktober/Anfang November wurde der Zuschuss ebenfalls beschlossen.

Im Herbst/Winter plant Familie Böker noch einen Longierkurs mit Elke Guckeisen anzubieten.

#### TOP 7

Im Internet stehen falsche Termine für das Vereinsturnier und den Vereinsausritt diese müssen geändert werden. Außerdem soll wieder mehr über den Verein in den Zeitungen berichtet werden. Nele stellt den Kontakt mit Rubs, Haz und Kehr wieder her. Unter anderem soll dieses Jahr das Vereinsturnier angekündigt werden.

#### TOP 8

Franziska berichtet von den Jugendaktionen. Das Bemalen eines Pferdes war leider zu teuer. Die Jugendlichen sollen sich allerdings etwas ausdenken was gemacht werden könnte. Es könnte beispielsweise eine Fahrt zur DJIM am Finalwochenende organisiert werden (Zug ab Hildesheim – Übernachtung in Berlin nur schwer möglich). Franziska kümmert sich darum. Die Fahrt zum FYC wurde nicht durchgeführt, da es keine Rückmeldungen gab.

Eine andere Möglichkeit wäre zum Beispiel ein Jugendtrainigstag mit Horseball und dem FN-Fitnesstest. Horseball und Trainer sind eventuell in Marienburg vorhanden. Alle weiteren Informationen und Kontaktdaten können bei Regina abgefragt werden.

Franziska soll einen Aufruf bei den Jugendlichen starten ob Interessen an Karten für die WM besteht, da man ab 10 Personen ermäßigte Tickets bekommt.

#### TOP 9

Regina berichtet, dass dieses Jahr noch die Verdiana, das Basselthofturnier und unsere Vereinsturnier noch in der näheren Umgebung stattfinden. Außerdem wurde das Wattrennen abgesagt, da ein Turnier auf Störtal stattfindet.

Des Weiteren berichtet von der Sommer-Erlebnisreise nach Island und vom Landsmot.

Ende der Sitzung ca. 23:00 Uhr